



ROTARY CLUB BADEN
Postfach, 5401 Baden

Bulletin

Thema: **Gedenklunch für Rotarier Guido Diebold**

Ort: Atrium Hotel Blume, Baden

Vorsitz: Georg Humbel

Bulletin vom: 6. August 2013

Verfasser: Philippe Ramseier

Die herrlichen sommerlichen Temperaturen dauern an....

Zur Vorspeise wurde ein bunter Blattsalat mit Rauchlachsstreifen an Jogurt-Schnittlauchdressing serviert, und zum Hauptgang gab es Schweinspiccata mit Tomaten-Basilikumspaghetti und Grillgemüse.

Unter dem Grillgemüse waren auch drei rote „Magebrännerli“ (Peperoni) zu finden.

Nach dem Kaffee eröffnete Georg Humbel den Gedenklunch an unseren verstorbenen rotarischen Freund Guido Diebold. Zuerst wird Herr Gabriel Tschümperlin vom Rotary Club Luzern als Gast begrüsst. Seine Klassifikation ist Abdichtungsbau.

Weiter wies Georg Humbel auf 3 wichtige Informationen hin:

1. Nächste Woche am Rotary-Lunch (13. August 2013), findet eine interessante Präsentation von Dr. Hans-Peter Burkhard zum Thema „Von Brundtland bis zum Bankgeheimnis“ statt.
2. Ausflug mit der CABRIO - Weltneuheitbahn aufs Stanserhorn - Es wäre schön wenn eine Gruppe von 20 Rotarierinnen und Rotarier am 20. August 2013 bei diesem Ausflug auf das Stanserhorn dabei sein könnten.
3. Stefan Kalt erwähnte, dass er noch Tickets hat. Am 15. August 2013 findet im Kurtheater in Baden eine Vorstellung mit Peach Weber statt. Stefan hat noch Tickets.



Hans Merker, 6. August 2013
Hotel Blume, Baden

Eine solche Gedenkfeier ist ein sehr schöner Brauch, fuhr Georg Humbel fort, mit der Idee, dass man für einen rotarischen Freund, Ereignisse in seinem Leben Revue passieren lassen kann.

Herzlich willkommen sind auch in diesem Zusammenhang sein Sohn Alain und seine Tochter Nicole.

Herzliche Grüsse gehen an dieser Stelle auch an seine Frau Micheline Diebold. Begrüsst wird ebenfalls seine Schwester Pia Merker.

Georg übergab dann anschliessend das Wort an Hans Merker, welcher in 20 Minuten ein eindrückliches Referat aus dem Leben von Guido Diebold hielt.

Siehe dazu das Dokument. „GEDENKLUNCH GUIDO DIEBOLD“ vom 6. August 2013 von Hans Merker.

Georg Humbel übernimmt wieder und dankt Hans Merker für die Rede und betonte nochmals, dass wir Guido Diebold in bester Erinnerung behalten werden.

Für das Bulletin: Philippe Ramseier